



Masterhacks - A principios del presente año se filtraron fotografías íntimas de famosos, tales como Fátima Florez, Noelia Marzol, Coki Ramirez, Sergio Maravilla, entre otros. Esto causó gran revuelo en redes sociales y el principal sospechoso y señalado como responsable del robo de las imágenes, es Emmanuel Ioselli, conocido como Camus Hacker, quien fue imputado por extorsión.

Este martes, el joven delincuente se presentó en el juzgado 49 del Docrot Facundo Cubas, Fiscalía 19 de la Doctora Graciela Buguiero, en donde se tramita el expediente 6884/14 y en un diálogo con la prensa, ratificó su inocencia declarando: «Yo voy a decir que no hice nada, quiero saber qué es lo que se dice de mí, limpiar mi imagen y una vez que esté limpia mi imagen, voy a accionar acciones correspondientes a cada persona que me ensució».

Cuanto le preguntaron si había pedido algo a cambio de no publicar las fotos, ya sea dinero u otra cosa, el hacker respondió con algo que no tenía que ver, evadiendo la pregunta y afirmando que no le habían tomado declaración hace meses.

«No, no tengo nada que ver. Una persona dio mi nombre, ya sabemos quién es, por culpa de esta persona hoy tengo que estar acá. Voy a ver qué es lo que se dice y a partir de esto iniciará acciones legales en su contra», comentó el pirtata informático.

De igual forma afirmó que él no tenía las imágenes y que él fue víctima de otro hacker, quien le robó una cuenta de Facebook que ya había sido hackeada anteriormente por Camus, y ahí el segundo hacker utilizó la imagen que tenía Camus de perfil y fue en esa cuenta donde se publicaron las fotos de los famosos.